



Réunion du CTL du 19 juin 2020

Préambule :

Le 19 juin 2020 le Comité Technique Local de la Mayenne se réunissait, allée de Cambrai, pour la première fois depuis la phase de déconfinement.

1 - Approbation du PV du CTL du 25/11/2019 :(pour avis)

Le PV du CTL du 25/11/2019 a été approuvé à l'unanimité.

2 – Transfert de la gestion des hôpitaux de Craon et Château-Gontier sur la trésorerie de Laval CH au 01/09/2020 : (pour avis)

Le Directeur maintient le transfert de la gestion des hôpitaux de Craon et de Château Gontier à compter du 01/09/2020 à Laval.

Pour le transfert de la mission, il propose deux possibilités :

- soit le transfert de la mission à la Trésorerie de Laval CH avec le transfert de 3 postes B de Château Gontier à Laval.
- soit la gestion à distance de la mission par la Trésorerie de Laval CH, (le transfert des emplois ne pourrait pas se faire dans ce cas-là, et la trésorerie de Laval devrait gérer la surcharge de travail sans renfort supplémentaire).

Les agents concernés à Château Gontier (3B) peuvent suivre la mission en bénéficiant de la prime de restructuration et les indemnités. Cependant aucun de ces agents ne souhaite suivre la mission pour différentes raisons : départ en retraite, pour des raisons personnelles, ou ne souhaite pas suivre.

Ainsi, pour le bon fonctionnement du service et de la mission et sachant qu'aucun agent ne serait lésé, les représentants du personnel ont voté à l'unanimité pour le transfert de la mission à Laval suivi du transfert des emplois. Ces emplois sont ouverts au mouvement local.

3 – Plan de reprise de l'activité (pour information) :

Ouverture de l'accueil au public à Laval, à Mayenne et à Château Gontier depuis lundi dernier, avec la présence d'un vigile. Le contrat avec la société de sécurité est conclu jusqu'au 10/07/2020 (date de fin de l'état d'urgence).

Le Directeur est passé en visite cette semaine à Mac Donald. Il prévoit de passer la semaine prochaine à Château Gontier et à Mayenne.

Il est prévu à l'accueil de Mac Donald de rajouter des plexiglas dans les box d'accueil et ainsi qu'à l'accueil « à la borne H ».

Le problème de l'acoustique à l'accueil sera aussi étudié, en changeant éventuellement les dalles au plafond, afin d'amortir le bruit dans cet espace.

Les Trésoreries de Gorrion et de Meslay devraient fermer le 01/01/2021 au lieu du 01/09/2020.

La RH a pris contact avec les agents concernés pour informer de la situation, et leur garantir la priorité sur leurs postes lors du prochain mouvement de l'année prochaine (du 01/09/2021).

A priori, le service « Amendes » géré actuellement par la Trésorerie Laval CH serait transféré à Mac Donald, à compter du 01/01/2021.

On aura plus d'informations ultérieurement.

Pour les congés prélevés dans le cadre des autorisations d'absences-COVID (ASA), la RH a fait le nécessaire et a saisi les congés, et le solde des congés est à jour pour les agents concernés.

Concernant les agents qui ont eu des écrêtements au niveau de la pointeuse, ceux-ci peuvent récupérer les heures en question. Une sollicitation individuelle à la RH peut être formulée pour prendre plus d'1 jour de récupération par mois. Elle est étudiée au cas par cas, en concertation avec le chef de service.

Dans la situation des agents qui ont bénéficié des ASA (pour garde d'enfants, ou pour les personnes fragiles) au mois de juin, il n'est pas prévu le prélèvement de congés supplémentaires.

4 – Campagne de mutation: (pour information)

Pour le moment, la situation des arrivées en Mayenne se traduit ainsi :

- en catégorie C : 1 arrivée
- en 1ère affectation concours commun C : 6 arrivées réduites à 5 après la démission d'un candidat
- en catégorie B : 13 arrivées pour le moment (un mouvement rectificatif des B est prévu le 22/06/2020 avec un éventuel changement dans le nombre des arrivées)
- en catégorie A : 4 arrivées

Une seule réunion « informelle » concernant les mouvements locaux des C, B et A sera prévu, avec les représentants du personnel, le 06/07/2020 (au lieu de 2 prévues initialement).

Le mouvement local serait publié le 08/07/2020.

5 – Questions diverses

- La campagne des entretiens professionnels va reprendre très prochainement. Un message sera envoyé aux agents pour informer de la réactivation des entretiens et de la reprise de la procédure (recours hiérarchiques etc.).

- La démétropolisation va reprendre. En septembre, on connaîtra les 1^{res} implantations des services, pour une installation à compter du 01/01/2021.

Pour la candidature de la Mayenne, on en saura un peu plus à la rentrée.

- Les travaux de l'ascenseur à Mac Donald vont débuter très prochainement. 100 000€ de crédit ont été débloqué.

Une demande de crédit de 1,5 millions € pour l'isolation thermique de l'immeuble à Mac Donald a été demandé à la Direction Immobilière de l'État. La DDFIP 53 attend la réponse.

- Dans le cadre d'une reprise des recrutements d'auxiliaires pour l'été, chaque chef de service doit faire remonter ses besoins et formuler leurs demandes aux services RH.

La représentante de la *CGT Finances Publiques 53*.

Fatma HATRAF

CGT Finances Publiques de la Mayenne - 60 rue Mac Donald - 53000 Laval

cgt.ddfip53@dgifp.finances.gouv.fr